



1962 (3)

A L'A.S.S.B., LE DEPART EST DONNÉ

Après un dernier match amical contre HESDIN qui vit la victoire de nos couleurs par 3 buts à 1, l'équipe première abordait le championnat de Promotion Honneur Escaut-Terrien, en recevant l'équipe athlétique de l'A.C. DENAIN. Malheureusement pour notre trésorier, cette rencontre n'avait attiré au stade des Houillères que 240 spectateurs, alors qu'en avril 1960, où l'enjeu était évidemment plus important, 863 personnes assistaient à la confrontation des mêmes antagonistes.

Après un match assez plaisant, les deux équipes s'en retournèrent dos à dos, deux buts ayant été marqués dans chaque camp. OIGNIES, qui avait pris l'initiative dès le début de la partie, vit LES-TIENNE ouvrir le score à la 28^e minute d'un shoot vicieux des 18 mètres qui surprit QUIEVREUX le goal denaisien ; mais après la reprise, les visiteurs inquiétèrent sérieusement la défense locale et RICKI égalisa de près à la 64^e minute ; poursuivant leur forcing, les « z'enfants » prirent l'avantage six minutes plus tard par DROMBY. Nullement découragés, nos barbistes appuyèrent sur l'accélérateur et trouvèrent la récompense de leurs efforts par un but « heureux » de JEDREZEWSKI qui avait pris le poste de centre avant pour pallier à une certaine carence offensive des attaquants.

Le derby THUMERIES-OIGNIES était à l'affiche pour la deuxième journée du championnat ;

nos joueurs, trop contractés, eurent beaucoup de mal à prendre en défaut la défense renforcée des « Sucriers » et le score à la mi-temps (0 à 0) reflétait bien la physiologie de la partie. Au cours de la deuxième période, sous l'impulsion de GORGZEWSKI, nos avants, toujours trop timorés, recherchèrent l'infiltration et DENIS, placé en pointe, réussit à tromper DELOBELLE à la 20^e minute d'un tir des 18 mètres. Le score aurait pu être aggravé quelques instants plus tard si DENIS, en excellente position, avait pu reprendre une passe très précise de GORGOL.

Le 30 septembre, OIGNIES se rendait de nouveau à THUMERIES pour le deuxième tour éliminatoire de la Coupe de France. Les modifications apportées dans la formation de l'équipe parurent judicieuses, car nos joueurs, pratiquant un jeu plus direct, s'engagèrent davantage. Le rythme de la partie beaucoup plus rapide étonna quelque peu nos adversaires qui se laissèrent surprendre dès la 7^e minute par une très belle action de GORGOL ; quinze minutes plus tard, KACZMAREK, d'un tir très tendu, retrouvait le chemin des filets. Le jeu se stabilisa et THUMERIES, dès la reprise, réussit à réduire le score ; mais nos joueurs reprirent vite la direction des opérations et leurs efforts furent récompensés par deux autres buts de GORGOL et JEDREZEWSKI qui entame une nouvelle carrière à l'aile droite. A l'heure

où paraîtront ces lignes, nous saurons si notre équipe aura consolidé sa place de leader après le difficile déplacement de FOURMIES.

L'équipe 1 B entamait la nouvelle saison officielle en se rendant à l'hippodrome des Flandres pour y rencontrer sa correspondante du L.O.S.C. Nos adversaires se présentant à neuf sur le terrain, nos barbistes n'eurent aucune peine d'enlever le gain du match par 6 buts à 2.

Une semaine plus tard, nos réservistes, après un très beau match, obtenaient une nouvelle victoire aux dépens de l'A.G. THUMERIES par 2 à 0. Enfin le 30 septembre, toujours sur son terrain, notre équipe, avec un gardien de fortune, concédait le match nul 3 à 3 à l'I.C. CROIX.

Nos juniors, après avoir battu le C.O.R.T. en match amical par 2 à 0, recevaient pour l'ouverture la difficile équipe du L.O.S.C. Notre équipe type encore incomplète, devait, malgré de louables efforts, s'incliner par 3 buts à 0. Nullement affectés par cette défaite, nos joueurs nous réservent d'agréables surprises.

Les cadets A, entraînés et dirigés par le sympathique Auguste HENRIOT, eurent plus de chance que leurs aînés en réussissant contre le L.O.S.C. un très honorable match nul (2-2). Les Locistes ouvrirent le score sur coup franc direct, mais trois minutes après Daniel égalisait ; quelques instants plus tard, J.-C. TAVERNIER donnait l'avantage à son équipe, mais LILLE réduisait le score un peu avant le coup de sifflet final.

Les cadets B débutent le 7 octobre en effectuant le déplacement de SECLIN.

Quant aux minimes encore non aguerris, ils connurent une lourde défaite face au L.O.S.C. (8-0). Qu'ils ne se découragent pas, ils auront l'occasion de laver cet affront !



ILS EN VOULAIENT, LES JEUNES BARBISTES, DEVANT LE L.O.S.C. !



LES CADETS ET LEUR ENTRAINEUR HENRIOT DÉCIDÉS A FAIRE PARLER D'EUX CETTE SAISON.

osports

FOOTBALL

L'A.S.S.B. invaincue en championnat après six matches jouera aussi le 5^e tour de la Coupe

LES Fourmisiens, ayant subi deux défaites consécutives sur leur terrain, espéraient bien renouer avec le succès en recevant notre équipe première le 7 octobre dernier et mirent tout en œuvre pour obtenir leur première victoire.

Nos joueurs, surpris par la rapidité du jeu et l'ardeur de leurs adversaires, eurent beaucoup de mal à conserver le bénéfice d'un match nul qu'ils doivent surtout à la tenue de leur défense. La partie avait pourtant bien débuté pour nos couleurs, car sur contre-attaques, notre capitaine JEDREZEWSKI réussissait à scorer deux fois à la 10^e et 13^e minute. C'était évidemment inespéré, surtout que le tableau d'affichage, à la 85^e minute, indiquait toujours « visiteurs 2 - Fourmies 0 ».

Hélas ! en cinq minutes il se passe souvent bien des choses et un match n'est jamais joué avant le coup de sifflet final ; un coup franc direct tiré par HAGONEL réduisait l'écart et 60 secondes plus tard SIMEONI égalisait.

Huit jours après, les Barbistes recevant la difficile équipe d'HALLUIN, évitèrent de justesse un nouveau match nul ; il fallut attendre en effet la 89^e minute pour voir JEDREZEWSKI assurer la victoire de son équipe, victoire amorcée par BOISTEL à la 37^e minute d'un tir du gauche... qui devrait partir plus souvent. HALLUIN avait pourtant ouvert le score quatre minutes plus tôt par DESMET qui, avec un sang-froid remarquable, avait repris de la tête un centre de FALIZE. Les visiteurs ont laissé une excellente impression et sont ca-

pables de créer bien des surprises.

Le 21 octobre, OIGNIES passait avec facilité le cap du troisième tour éliminatoire de la Coupe de France, aux dépens de l'U.S.A. LIÉVIN. Le score de 3 à 0, qui aurait été beaucoup plus lourd sans le brio de ZAPLATA et quelques maladresses de nos attaquants, concrétise assez bien la supériorité de notre équipe ; néanmoins, les écureuils liévinois, qui manquent peut-être un peu de maturité, ont joué franchement le jeu et réussirent quelques fois à inquiéter sérieusement notre défense.

La semaine suivante, le championnat reprenant tous ses droits, OIGNIES effectuait le déplacement redouté de MAUBEUGE.

Le vent très fort qui balayait le terrain sur toute sa longueur, incita nos joueurs à la prudence ; nos deux inters, pour endiguer les nombreux assauts des Maubeugeois, jouèrent très repliés et la défense, magistralement emmenée par MALINA, dut faire montre de tout son savoir pour empêcher la balle de pénétrer dans nos filets. Nos trois avants de pointe, esseulés, ne réussirent que rarement à inquiéter les défenseurs adverses. Le score nul de 0 à 0 à la mi-temps était très heureux pour nos couleurs mais permettait tous les espoirs. Dès la reprise, la physiologie de la rencontre changea du tout au tout et nos joueurs, profitant de l'appui du vent, s'installèrent dans le camp Maubeugeois. A la 61^e minute, KACZMAREK, profitant d'une erreur du demi-centre, réussissait de fort belle manière à loper le gardien et un quart d'heure plus tard il concrétisait notre victoire par un but de belle facture.

Le 4 novembre, OIGNIES recevait la jeune et dynamique équipe d'AUBERCHICOURT. Dès le dé-

but, les visiteurs surpris par le jeu vif et alerte des Barbistes, encaissaient un premier but à la 11^e minute sur tir de BOISTEL ; malheureusement nos avants gâchaient ensuite des occasions en or et le score en restait là jusqu'à la pause.

La deuxième mi-temps était beaucoup moins intéressante à suivre ; notre défense eut quelques difficultés à contenir les assauts des « Loups » et nos avants se mirent trop souvent en position de hors jeu. Une belle action permit cependant à GORGOL trop esseulé de marquer le deuxième et dernier but de la rencontre à la 70^e minute.

Avec quatre victoires et deux matches nuls, notre équipe fanion occupe la première place du classement en compagnie de DENAIN, mais l'U.S. TOURCOING est un outsider très sérieux dont il serait bon de se méfier.

Les réservistes continuent leur petit bonhomme de chemin et restent encore invaincus après sept rencontres (6 victoires - 1 nul) avec un goal avéragé élogieux de trente buts contre sept. La camaraderie existant entre les hommes de Stan LOBOZIAK est à la base de ces succès.

Nos jeunes barbistes se défendent avec plus ou moins de bonheur ; les cadets A, après un début assez difficile, un match nul et trois défaites, ont obtenu leur première victoire face à l'U.S. TOURCOING qui possède une équipe de réelle valeur.

Pour ne pas être en reste, les cadets B, après trois défaites, ont également trouvé le chemin du succès aux dépens de HOUPLIN par 5 buts à 1.

Si nos jeunes suivent à la lettre les consignes de leur entraîneur, A. HANRIOT, ils peuvent espérer terminer beaucoup mieux qu'ils n'ont commencé.

Novembre 1962 (2)

Nos minimes, bien dirigés par E. LEFEBVRE, ont également mal débuté, mais leur première victoire contre TOURCOING laisse augurer des jours meilleurs.

Nos juniors, après quatre défaites consécutives, ont remporté leur première victoire aux dépens de THUMERIES par 4 à 0. Est-ce enfin le réveil d'une équipe dont on disait le plus grand bien ? Nous voulons quand même mettre en garde certains éléments en leur rappelant que le football est un sport d'équipe et non un sport d'exploits individuels. S'ils veulent bien le comprendre, ils sont capables de redresser une situation qui paraissait, il y a quelques jours, fort compromise. Messieurs les juniors, vous avez la parole.



Un arrêt de Bruno RATAJCZAK, URBANIAK est rassuré



Un essai au but de Léon GORCZEWSKI, BOITEL et GORGOL suivent l'action

L'équipe des juniors de l'A.S.S.B. avec leurs responsables MM THIRION et DUBOIS



Décembre 1962 (1)

L'A.S.S.B. éliminée de la Coupe de France est toujours en tête du championnat



Oui le but sera marqué...mais refusé pour hors-jeu de DENIS. C'est une phase du match opposant l'A.S.S.B. à QUIEVRECHAIN



L'équipe de l'A.S.S.B. fait des malheurs cette saison ! Elle a marqué 60 buts depuis le début de championnat

LE 11 novembre 1962, les Barbistes en disposant logiquement de RINXENT, équipe de promotion Artois-Maritime-Picardie, se qualifiaient pour le cinquième tour éliminatoire de la coupe de France.

Le tirage au sort nous désigna comme adversaire la Jeunesse Athlétique d'ARMENTIERES et la rencontre se déroula à OIGNIES le 2 décembre à 14 h. 30 devant 300 personnes.

Malgré le temps froid, le match fut acharné de bout en bout, tout en restant dans les limites de la correction. La première mi-temps nettement à l'avantage de nos joueurs, obligea LINSKENS et ses hommes à surveiller nos attaquants qui se montraient assez entreprenants ; à la 15^e minute, DENIS expédiait un tir terrible, mais malheureusement le montant gauche des buts remettait la balle en jeu.

Le score nul à la mi-temps était très flatteur pour nos adversaires qui n'avaient inquiété que très rarement notre défense.

Dès la reprise, sur une nouvelle attaque barbiste, DEFOURNY, dans ses 18 mètres, arrêtait la balle de la main ; J. RATAJCZAK chargé du coup de pied de réparation tirait trop mollement et BRILLARD, le goal armentierois, détournait en corner.

Par la suite le jeu se stabilisa, mais d'un côté comme de l'autre, il manquait de réalisateurs.

Au cours de la première prolongation, LEROY, le centre avant d'ARMENTIERES, exploitait une erreur de notre défense et envoyait le cuir hors de portée de B. RATAJCZAK. Malgré un dernier forcin, nos joueurs ne parvenaient pas à arracher une égalisation qu'ils avaient pourtant bien méritée.

Comme l'an dernier, ce cinquième tour fut fatal à nos couleurs, mais nos joueurs sont beaucoup moins éprouvés pour la suite normale du championnat.

A ce titre notre équipe est toujours en tête à égalité de points avec l'A.C. DENAIN.

Le 18 novembre, elle disposait de sa correspondante d'HAZEBROUCK par le score net de 5 buts à 1 ; ces buts furent l'œuvre de GORCZEWSKI, J. RATAJCZAK, LESTIENNE, JEDREZEWSKI (2).

Le dimanche suivant, OIGNIES recevait la courageuse équipe de QUIEVRECHAIN qui, avec un gardien de fortune (demi-centre junior) s'attendait au pire. Ce dernier fit beaucoup mieux que se défendre, car il ne concéda que deux buts, le premier par un de ses coéquipiers qui détourna dans ses filets un centre shoot de WEIN et le deuxième par DENIS sur centre de GORGOL.

L'équipe seniors B est, elle aussi, toujours invaincue avec un goal avéragé impressionnant de 60 buts pour et 13 contre ; elle disposa tout d'abord d'HAZEBROUCK, co-leader, par un score qui se passe de commentaires (18 à 2), puis le C.O.R.T. dût s'incliner chez lui, encaissant neuf buts contre un. Malheureusement Ste-Barbe ne porta pas chance à nos couleurs, car nos joueurs durent concéder le match nul à l'équipe de Lambersart (3 à 3).

Nos juniors nous ont donné la satisfaction de passer brillamment le quatrième tour de la coupe Nationale en allant battre par 1 à 0 les maritimes de l'U.S. CALAIS qui pourtant portaient favoris.

En championnat, un seul match joué depuis notre dernier article et victoire de nos jeunes par 2 buts à 1 aux dépens de l'I.C. LAMBERSART.

Nous souhaitons que les cama-

rades d'équipe de J.-P. SENECHAL continuent le redressement amorcé en vue d'améliorer le plus possible leur position au classement de la division d'honneur.

En coupe du Nord, les cadets A ont eu moins de chance que leurs aînés, car ils se sont inclinés devant l'équipe athlétique de LEFOREST par 1 but à 0. L'égalisation était pourtant admise, mais l'arbitre de la rencontre, très bien placé, n'a pas voulu voir que le goal adverse avait arrêté la balle derrière la ligne de but. Il est également regrettable qu'un référé fasse entière confiance à des juges de touche bénévoles qui, parfois, font abstraction de tout esprit sportif en favorisant trop souvent leurs pouillains.

Un seul match également en championnat et défaite devant LAMBERSART par 5 buts à 3.

Les cadets B n'ont pas encore trouvé la cohésion et leurs dernières sorties se sont soldées par 2 défaites devant St-MICHEL de TOURCOING (4-0) et ILLIES (1-0).

LAMBERSART, véritable pépinière de jeunes, a disposé de nos minimes par 3 à 1 ; nos jeunes se défendent pourtant honorablement et nous sommes certains que leurs efforts porteront bientôt leurs fruits.